
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO ESTE

N.º de Acta: 4

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 28. abril. 2021

Hora inicio / fin: 20:21 / 20:41

Lugar: Telemática-Videoconferencia

Miembros Asistentes:

DAVID DONATE CASTIBLANQUE Presidente (Partido Socialista – PSPV)

JORGE RIBES VICENTE Vicepresidente (PSPV)

LUCIANO FERRER PONS Concejal (VOX)

IGNACIA LORITE MARTÍNEZ Vecina (Alcaldía)

JOSÉ M. REBOLLO DE LA ROSA Vecino (Alcaldía)

LAMBERTO SÁNCHEZ MARINA Vecino (Ciudadanos)

SERGIO TOLEDO LLORENS Vecino (Partido Popular)

EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ A VV Gumbau

JOSÉ D. PARRA CUARTERO A VV Doctor Marañón y Adyacentes

ESTEBAN ADELL BOIX A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez

ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT A VV Rafalafena dels Tarongers

NURIA SOLSONA SORRIBES AMPA CP Lluis Revest

Miembros Ausentes:

VICKY AMORES HEREDIA A VV Rafalafena

(*) Excusa ausencia

Secretario:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por el  señor Presidente se abre la sesión dando paso al  primer  punto del
orden del día:

1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior de fecha 31 de marzo de
2021.

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.

2º informe del Presidente.

Se pasa al siguiente punto al no haber asuntos que tratar.
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3º.- Proponer el nombre de una calle nueva situada en el Distrito Este,
zona Av. Hermanos Bou.

La Concejalía de Cultura ha pedido a la Junta del Distrito Este, que proponga un
nombre para una calle nueva en la zona de la Av. Hermanos Bou, que pertenece a este
distrito.  Desde  esa  Concejalía  han  pasado  al  Presidente  de  la  Junta,  un  listado  de
nombres,  que  se  corresponden  a  personalidades  socio-culturales.  De  ese  listado  la
presidencia a propuesto tres nombres, que son nombres de personas de ámbito local y que
han destacado por  su  trayectoria  profesional:  María  Colomina,  Profesora  de Lengua y
Literatura  al  IES  Ribalta  en  los  años  cincuenta;  M.ª  Jesús  Gimeno  Sanfeliu,  Premio
Municipal de Ciencias 1979; y María Teresa Arnaldo, Profesora de Matemáicas del IES
Ribalta en los años cincuenta.

Realizada la votación correspondiente entre los miembros de la Junta asistentes,
resulta ser el nombre más votado el de: M.ª Jesús Gimeno Sanfeliu.

Así pues, esta Junta Municipal del Distrito Este, con relación al Exp. 8578/2021
del Negociado de Cultura,  por el que se está tramitando la denominación de una calle
situada en el distrito Este, perpendicular a la Av. Hermanos Bou y que se desarrolla entre
la Av. Hermanos Bou y unos terrenos sin urbanizar, propone dar el siguiente nombre a la
calle antes citada: M.ª Jesús Gimeno Sanfeliu, Premio Municipal de Ciencias 1979.

4º.- Ruegos y preguntas.

Interviene Lamberto Sánchez Marina. El señor Sánchez recuerda dos peticiones
que hizo que todavía no se han realizado: una era la instalación de una fuente de agua en
el Parque frente a la Piscina Provincial. Y  la otra era adecuar en entorno de tierra en el
Parque del Auditorio para la practica del running.

Interviene Esteban Adell Boix. El señor Adell pregunta por los pasos a seguir una
vez expuestas las peticiones en esas reuniones que está teniendo el señor Presidente con
las asociaciones de vecinos. El señor Presidente comenta al respecto que esas peticiones
se  pasan  a  los  Técnicos  Municipales  quienes  serán  los  que  irán  priorizando  las
actuaciones a seguir, dependiendo de cada caso. En la medida que se vayan resolviendo
el señor Presidente las irá comentando en las distintas Juntas/Consejos, en el apartado de
Informe del Presidente.

Interviene  Sergio  Toledo  Llorens.  El  señor  Toledo  comenta  en  primer  lugar
quejas de vecinos que han avistado ratas de tamaño considerable en el solar junto a la
Ciudad de la Justicia. Para que se tomen las medidas oportunas.

Otra  queja  es  por  un  nuevo  accidente  en  el  Bulevar  Vicente  Blasco  Ibáñez
esquina con José Barberá Cepriá, para que se tomen las medidas oportunas para evitar
males mayores.

Finalmente, el señor Toledo pregunta si se podrían conocer las alegaciones que
han habido por parte de los vecinos al proyecto de remodelación de la Av de Lidón.

Interviene  Eva M.ª Jiménez Jiménez. La señora Jiménez comenta que vecinos
de la calle Obispo Salinas, tramo entre calle Pablo Iglesias y Músico Perfecto Artola se
encuentra sucia por los excrementos de palomas que se concentran en ese punto.

Interviene Ignacia Lorite Martínez. La señora Lorite comenta la queja de vecinos
por la poda estos días pasados de árboles en el Parque del Auditorio, no siendo una época
de poda. Se solicita una explicación de los motivos de dicha poda.

Interviene José D. Parra Cuartero. El señor Parra indica que no se ha tenido en
cuenta la opinión de los vecinos a la hora de instalar un WC  en la plaza Dr. Marañón, ya
que en esa plaza hay 9 cafeterías y varios comercios, todos ellos disponen de baños.
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Otras ubicaciones posibles hubiera sido en la plaza Juez Borrul, donde la gente espera el
autobús; o al final de la ruta del colesterol, donde la gente que llega allí caminando a veces
tiene necesidad de ir al baño…

Por  otra  parte  el  señor  Parra  quisiera  saber  que  sanción  ha  recibido  el
supermercado Consum, que para hacer las obras de apertura del nuevo establecimiento
en  la  Av.  Hermanos  Bou,  cortaron  un  árbol  que  había  en  la  acera,  y  que  al  parecer
molestaba para la realización de dichas obras. El señor Parra plantea si sale a cuenta o no,
dependiendo de la sanción, el cortar una árbol para luego plantar otro más pequeño que te
permita poder abrir la ventana y no tropezar con las ramas de los árboles, como ocurre en
la mayoría de los que están en la Av. Hermanos Bou.

Interviene  Nuria Solsona Sorribes. La señora Solsona propone más presencia
policial en el Parque Rafalafena, a partir de las cinco de la tarde, ya que es cuando un gran
número de niños acuden al parque después del colegio y más ahora con el buen tiempo.

Y no habiendo más asuntos que tratar  se levanta la  sesión,  siendo las veinte
horas y cuarenta y  un minutos,  extendiéndose  de ella  la  presente acta firmada por  el
Presidente y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al márgen)
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE EST

Núm. d'Acta: 4

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 28. abril. 2021

Hora inicie / fi: 20.21 / 20.41

Lloc: Telemàtica-Videoconferència

Membres Assistents:

DAVID DONATE CASTIBLANQUE President (Partit Socialista – PSPV)

JORGE RIBES VICENTE Vicepresident (PSPV)

LUCIANO FERRER PONS Regidor (VOX)

IGNACIA LORITE MARTÍNEZ Veïna (Alcaldia)

JOSÉ M. REBRIOIX DE LA ROSA Veí (Alcaldia)

LAMBERTO SÁNCHEZ MARINA Veí (Ciutadans)

SERGIO TOLEDO LLORENS Veí (Partit Popular)

EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ A VV Gumbau

JOSÉ D. PARRA CUARTERO A VV Doctor Marañón i Adjacents

ESTEBAN ADELL BOIX A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez

ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT A VV Rafalafena dels Tarongers

NURIA SOLSONA SORRIBES AMPA CP Lluis Revest

Membres Absents:

VICKY AMORES HEREDIA A VV Rafalafena

(*) Excusa absència

Secretari:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Pel senyor President s'obri la sessió donant pas al primer  punt de l'orde del
dia:

1r.- Aprovació de l'Acta de la sessió anterior de data 31 de març de 2021.

S'aprova per unanimitat dels membres assistents.

2n.- Informe del President.

Es passa al següent punt al no haver-hi assumptes que tractar.

3r.- Proposar el nom d'un carrer nou situat en el Districte Aquest, zona Av.
Germans Bou.
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La Regidoria de Cultura ha demanat a la Junta del Districte Est, que propose un
nom per a un carrer nou en la zona de l'Av. Germans Bou, que pertany a este districte. Des
d’esta Regidoria  han  passat  al  President  de  la  Junta,  un  llistat  de  noms,  que  es
corresponen  a  personalitats  socioculturals.  D’eixe llistat  la  presidència  a  proposat  tres
noms, que són noms de persones d'àmbit local i que han destacat per la seua trajectòria
professional: María Colomina, Professora de Llengua i Literatura a l'IES Ribalta en els anys
cinquanta; M.ª Jesús Gimeno Sanfeliu, Premi Municipal de Ciències 1979; i María Teresa
Arnaldo, Professora de Matemáicas de l'IES Ribalta en els anys cinquanta.

Realitzada  la  votació  corresponent  entre  els  membres  de  la  Junta  assistents,
resulta ser el nom més votat el de: M.ª Jesús Gimeno Sanfeliu.

Així doncs, esta Junta Municipal del Districte Est, en relació amb l'Exp. 8578/2021
del Negociat de Cultura, pel qual s'està tramitant la denominació d'un carrer situat en el
districte Est, perpendicular a l'Av. Germans Bou i que es desenvolupa entre l'Av. Germans
Bou i uns terrenys sense urbanitzar, proposa donar el següent nom al carrer abans citat:
M.ª Jesús Gimeno Sanfeliu, Premi Municipal de Ciències 1979.

4t.- Precs i preguntes.

Intervé  Lamberto Sánchez Marina. El  senyor Sánchez recorda dues peticions
que va fer que encara no s'han realitzat: una era la instal·lació d'una font d'aigua al Parc
enfront de la Piscina Provincial. I  l'altra era adequar en entorn de terra al Parc de l'Auditori
per a la practica del running.

Intervé  Esteban Adell Boix. El senyor Adell pregunta pels passos a seguir una
vegada exposades les peticions en este reunions que està tenint el senyor President amb
les  associacions  de  veïns.  El  senyor  President  comenta  sobre  este tema  que  eixes
peticions  es passen als  Tècnics  Municipals  els  qui  seran els  que aniran prioritzant  les
actuacions a seguir, depenent de cada cas. En la mesura que es vagen resolent el senyor
President les anirà comentant en les diferents Juntes/Consells, en l'apartat d'Informe del
President.

Intervé Sergio Toledo Llorens. El senyor Toledo comenta en primer lloc queixes
de veïns que han albirat rates de grandària considerable en el solar al costat de la Ciutat
de la Justícia. Pllaura que es prenguen les mesures oportunes.

Un altra queixa és per un nou accident  en el  Bulevard Vicente  Blasco Ibáñez
cantonada amb José Barberá Cepriá, perquè es prenguen les mesures oportunes per a
evitar mals majors.

Finalment, el senyor Toledo pregunta si es podrien conéixer les al·legacions que
han hagut per part dels veïns al projecte de remodelació de la Av de Lidón.

Intervé  Eva M.ª Jiménez Jiménez. La senyora Jiménez comenta que veïns del
carrer Bisbe Salinas, tram entre carrer Pablo Iglesias i Músic Perfecte Artola es troba bruta
pels excrements de coloms que es concentren en eixe punt.

Intervé Ignacia Lorite Martínez. La senyora Lorite comenta la queixa de veïns per
la poda estos dies passats d'arbres al Parc de l'Auditori, no sent una època de poda. Se
sol·licita una explicació dels motius d’esta poda.

Intervé  José  D. Parra Cuartero.  El  senyor Parra indica que no s'ha tingut  en
compte l'opinió dels veïns a l'hora d'instal·lar un WC  en la plaça Dr. Marañón, ja que en
eixa plaça  hi  ha  9  cafeteries  i  diversos  comerços,  tots  ells  disposen  de  banys.  Altres
ubicacions possibles hauria sigut en la plaça Jutge Borrul, on la gent espera l'autobús; o al
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final de la ruta del colesterol, on la gent que arriba allí caminant de vegades té necessitat
d'anar al bany…

D'altra banda el senyor Parra voldria saber quina sanció ha rebut el supermercat
Consum, que per a fer les obres d'obertura del nou establiment en l'Av. Germans Bou, van
tallar un arbre que hi havia en la vorera, i que pel que sembla molestava per a la realització
d’eixes obres. El senyor Parra planteja si ix a compte o no, depenent de la sanció, el tallar
una arbre per a després plantar un altre més xicotet que et permeta poder obrir la finestra i
no entropessar amb les branques dels arbres, com ocorre en la majoria dels quals estan en
l'Av. Germans Bou.

Intervé  Nuria  Solsona Sorribes.  La  senyora  Solsona  proposa  més  presència
policial al Parc Rafalafena, a partir de les cinc de la vesprada, ja que és quan un gran
nombre de xiquets acudeixen al parc després del col·legi i més ara amb el bon temps.

I no havent-hi més assumptes que tractar s'alça la sessió, sent les vint hores i
quaranta-un minuts, estenent-se d'ella la present acta signada pel President i el Secretari.

(Document signat electrònicament al marge)
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